

15/10/2014

Maule: 120 estudiantes comenzaron a vivir la experiencia de ser "Fiscales por un Día" (Audio)

Se trata de una experiencia única a nivel país y que ha impulsado la Fiscalía Regional del Maule desde hace ya 6 años. Es una instancia vivencial y destinada a estudiantes de Tercero Medio de diversos establecimientos educacionales de la región que tengan interés de estudiar una carrera profesional del área del Derecho. De esta forma podrán conocer de manera directa el trabajo que a diario realiza el Ministerio Público al interior de sus oficinas, el tribunal, sitios del suceso y con los organismos auxiliares.



Sin duda una iniciativa que se convierte en un real aporte importante para los estudiantes a poco tiempo de que los jóvenes tomen la decisión de definir lo que será su futuro profesional.

“Tenemos alrededor de 120 estudiantes de 23 colegios de la región que durante esta semana y día a día van a visitarnos y conocer el trabajo que realizan los fiscales en sus oficinas y en terreno. También van a tener contacto con nuestros profesionales y funcionarios., Lo que el programa persigue es generar una mayor vinculación con la comunidad y particularmente con los jóvenes que cursan Tercero Medio principalmente con aquellos que han manifestado algún interés por conocer las actividades que realiza la fiscalía y sus funciones y quizás estudiar la carrera de Derecho alguno de ellos. Cada año ha sido una experiencia muy enriquecedora para los jóvenes y para nosotros. De esta forma estamos dando inicio a esta actividad que se va a extender por toda la semana en cada una de las nueve fiscalías de la región”, afirmó el fiscal regional Mauricio Richards.

A través de una video conferencia el fiscal Richards tomó contacto con cada una de las fiscalías maulinas para darle la bienvenida a los estudiantes que en su primera jornada conocieron las instalaciones de cada fiscalía local y en la capital maulina el edificio de la fiscalía regional, para luego estar presente y participar de una audiencia en los tribunales de Garantía y tribunales orales donde esta vez sus profesores fueron funcionarios, fiscales y jueces que los recibieron en esta especial jornada. Desde el año 2009 a la fecha ya son poco más de 700 estudiantes que han formado parte de inédita iniciativa en el país.